

Auch geimpft mit Maske

Corona Im Basler Gymnasium Kirschgarten wurde diese Woche ein Fall der neuen Virusvariante Omikron entdeckt. «Über Omikron ist erst wenig bekannt. Deshalb ist es notwendig, an den Schulen und Tagesstrukturen die Massnahmen zu verschärfen», schreibt das Gesundheitsdepartement am Freitag im Coronabulletin. Die Maskenpflicht gelte noch immer für alle Lehrpersonen sowie Schülerinnen und Schüler ab der 5. Primarschulklasse. Ab Montag können sich Genesene und Geimpfte nicht mehr von der Pflicht befreien lassen. Dazu habe der Regierungsrat die Covid-Verordnung angepasst. (*saw*)